



# Piden frenar iniciativas en materia de Igualdad Sustantiva y de Género

194 grupos alertan sobre paquete de reformas que busca legalizar manipulación sexual a menores

**Gerardo González Acosta**  
nacional@cronica.com.mx

Por considerar que confunde y manipula educativamente a estudiantes, fomenta la cultura de la muerte, atenta contra la libertad de fe y expresión, siete organizaciones civiles se pronunciaron contra el paquete de más de 50 iniciativas de reformas constitucionales de Igualdad Sustantiva y Género, que es negociado en la Cámara de Diputados.

El Frente Nacional por la Familia (FNF), Iniciativa Ciudadana, Red Familia, la Unión Nacional de Padres de Familia (UNPF), la Alianza Nacional de Padres de Familia (ANPF), Hazte Sentir y Más Vida Más Familia, fijaron su postura para repeler las reformas constitucionales agrupadas bajo el término “confuso de Igualdad Sustantiva y Género”.

Representando a 187 organizaciones civiles más, en conferencia de prensa, consideraron que los cambios constitucionales impulsados “atentan de manera grave contra la vida, la infancia, la fe, la familia y las libertades conquistadas en gestas históricas de la mayoría de los mexicanos”.

Señalaron que todos están a favor de que haya equidad entre hombres y mujeres, de modo que todos sean iguales ante la ley.

“Pero en lo que no podemos estar de acuerdo es que, sin consulta alguna, de espaldas al pueblo, se quiera imponer la ideolo-



Gerardo González Acosta

**La Familia importa, el Matrimonio se defiende porque tiene una naturaleza complementaria entre un hombre y una mujer, es la única relación que por naturaleza, no por discriminación, da vida.**

gía de género, el aborto y la restricción de la libertad de expresión y religiosa en México”.

Enseguida hicieron un llamado a los dirigentes nacionales de todos los partidos políticos y a los coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados a frenar los paquetes de iniciativas de “igualdad sustantiva y género.”

**“NI MADRES, NI PADRES LO VAMOS A PERMITIR”.**

Elsa Méndez, exdiputada local por Querétaro, dijo que en las últimas semanas miembros de la bancada de Morena han protagonizado escándalos mayúsculos que no solo dejaron de recibir actos disciplinarios, sino que derivan en una agenda legislativa que atenta de manera grave contra la vida, infancia, Fe, Familia y las libertades de los mexicanos.

De su bancada transgénero en la Cámara de Diputados “hemos visto cómo ofenden la Fe, disfrazándose de Obispo para presentar una iniciativa contra la Libertad Religiosa, así como han promovido pornografía explícita en redes sociales sin ningún rubor para promover la legalización de

la prostitución”, explicó.

Dijo que también promueven iniciativas para legalizar el asesinato de los seres humanos más indefensos en su etapa más vulnerable, llamándolo “derecho reproductivo” sin plazo ni causa. Y advirtió que “ni Madres, ni Padres lo permitirán”.

**IDENTIDAD DE GÉNERO EN LIBROS DE TEXTO**

Por su parte Luis Arturo Solís Bravo, Presidente de la Unión Nacional de Padres de Familia (UNPF), denunció que se está queriendo imponer a los estudiantes una identidad e ideología de género desde las escuelas, los libros de texto gratuitos y los nuevos planes curriculares de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

Explicó que han tenido que judicializar esta intención en los 18 libros de texto y el modelo curricular de la Nueva Escuela Mexicana, y seguirán llevándolo a los tribunales que haga falta para frenar esta agenda de género.

“Queremos ser escuchados, representados y que nuestros derechos también sean respetados, porque en este momento no nos sentimos representados por los diputados ni por los senadores”, manifestó.